

# Indicador IMEF

resultados de julio 2015



## Economía con claroscuros

El Indicador IMEF Manufacturero se ubicó en 52.7 puntos, un decremento de 0.4 puntos respecto del mes anterior. Estos resultados sugieren que la actividad manufacturera está expandiéndose, aunque a una tasa de crecimiento incipiente. El Indicador IMEF No Manufacturero se redujo en julio en 0.1 puntos para registrar un nivel de 51.3 puntos. Este resultado del Indicador No Manufacturero sugiere que la recuperación del mercado interno en general no es vigorosa y se estancó en julio. Los resultados del Indicador IMEF Manufacturero y No Manufacturero sugieren que la actividad económica mostró claroscuros en julio, pues se siguen observando indicadores contrastantes. Ver boletín y estadísticas en [www.ijeem.org.mx](http://www.ijeem.org.mx).

